
議決権行使届回収数

議決権行使届集計表

意見に対する回答（第２号議案　令和３年度収支決算報告の承認についてのご意見）

質問1
３ページの「第３号議案　令和３年度収支決算報告の承認については」第２号
議案のミスプリントではないのか。

回答１
貴重なご意見ありがとうございました。ご指摘の通り「第２号議案…」のミス
プリントでした。他にもミスプリントがありましたので、後日全戸へ正誤表を
お届けいたします。

過半数

承認 否認 承認 否認 議決 否決 議決 否決

1185 1
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回答３

貴重なご意見ありがとうございます。組織補助費は６団体に支給しております
が、従来から（平成１３年度以降）渡しきりきりになっております。組織補助
費の管理は各団体で行っておりますので、支給後に不足分を追加支給したり、
残額を返金とかは自治会では行っておりません。但し、各団体の総会資料は提

出されておりますので、予算及び決算は把握しております。

1186 594

質問２
ウクライナ人道支援金１０万円拠出の記載が見当たらない。人道支援は結構だ
が会員の承諾を得たうえで実施すべき「事後承認」は悪しき前例となる可能性
がある。

回答２

質問３

貴重なご意見ありがとうございました。記載に関しましては、４ページの科目
「管理費・交流事業費　自治会連合会交流費　１１８，０００」に含まれてお
ります。記載が不十分で大変失礼いたしました。支援拠出につきましては、４
月１日付の回覧に記載いたしましたとおり、滝沢市自治会連合会の要請もあ
り、期日がひっ迫し、また急を要する事柄でしたので、対応いたしました。今
後会員の皆様のご理解を得るよう活動いたします。

第３号議案、第４号議案とも、組織補助費として同額が計上されているがコロ
ナ禍でどのような事業が行われているのか。大雑把な万円単位で決算書にでて
いる。領収書等あればこのような数字にはならない筈。使用明細を明らかにし
てほしい。そのうえで予算計上していただきたい。

1186 0 1186 0 1185 1

1186 305 881 1186

世帯数 第１号議案 第２号議案 第３号議案 第４号議案

配布数 回収数 未回収数 計

令和４年度鵜飼南自治会定期総会については、滝沢市新型コロ
ナウイルス感染症対策本部の方針（集団感染の発生リスクが高
まる密閉空間、密集、近い距離での会話）を踏まえ、定期総会
を中止することとし、４月８日定期総会行使届を全戸配配付さ
せていただきました。今年度の議案は4議案を準備しました。４
月２４日役員全員参加のもと、集計作業を行い、提出議案すべ
てが「承認」・「議決」されました。なお、コロナ禍の最中で
あり、提出がない場合は、「承認」・「議決（可決）」とし
て、取扱う旨記載させて頂きましたので、その通りとしました
提出した議案は、すべて承認、議決となりました。
第１号議案　令和３年度事業経過報告の承認について
第２号議案　令和３年度収支決算報告の承認について
第３号議案　令和４年度事業計画の議決について
第４号議案　令和４年度収支予算の議決について

令和４年度 自治会定期総決権行使結果について（報告）



①飛沫防止効果の高い不織布マスク等を正しい方法で着用する。

②こまめな手洗い、常時マスク及び咳エチケットを励行する。

③ワクチン接種後もマスクを着用する。

④近距離での会話や大声での発声等を避ける。

⑤室内の換気、湿度の調節を心がける。

⑥毎日の健康確認。体調不良時は外出を避け、電話相談の上で早期受診する。

⑦密閉・密集・密接の要素を伴う会合等を回避する。

⑧会食は短時間で、深酒をせず、大声を出さず、会話の時はマスクを着用する。

⑨感染対策が整っている「いわて飲食店安心認証」店の利用を推奨する。

資源ごみの回収を行いました（こども会、生活環境部）

４月１７日（日）生活環境部、一本柳こども会合同の資源ごみ回収（リサイクル）活動が行われま

した。次回の回収日は、６月１２日（日）を予定しております。今回は、指定された資源ごみが分

別されて出されており、スムースに作業が進みました。ご協力をお願いします。

いきいきサロン開催中です

鵜飼地区いきいきサロンはコ

ロナ感染予防を取って 毎週

金曜日9時３０分から１２時ま

で開催しております。皆様の

ご利用をお待ちしております。

令和４年度交通案施設等改善要請書の提出について

滝沢市長からのメッセージ（抜粋） 4月15日

ウクライナ人道危機救援金について

ウクライナ人道危機救援金ついては、滝沢市自治

会連合会から至急の協力要請があり、役員会で慎

重に審議した結果、交流事業費から100,000円を支

出しました。滝沢市で全体では、1,897,900円とな

りました。受領証については、広報板、コミュニ

テイセンター内に掲示させていただきます。

三浦怜歩さん最優秀賞に輝く！！

令和４年度交通安全施設等要望及び防犯等要望の希望調査を行いましたが、ご協力を頂きありがとうご

ざいました。交通安全施設要望は、現地を確認し４月２１日提出いたしました。防犯灯要望については、

５月下旬に提出します。※防犯灯の故障について…最近「防犯灯の切れている連絡が入るようになりま

した。通報を受けた場合は確認し、その都度速やかに市役所担当課に連絡しております。

1月25日三浦怜歩さん（鵜飼小4年※）が青少年赤十字創設100周年・県記念ポスターコンクール『テーマ；未来のあ

なたへ、やさしさを。』の応募作品「みんなのやさしさが大きな愛になる」が最優秀賞に選ばれ表彰されました。こ

の作品は、鵜飼小学校で取り組んでいる活動や怜歩さんの優しい気持ちなどが絵に表現されています。作品は、県内

の小中学校に配布されています。ご覧になってください。※応募時


